

CIUDAD RODRIGO

# Trámites “burocráticos” retrasan a mayo la muestra del Bicentenario

■ Prevista para el próximo día 25, la apertura se pospone “para poder contar con importantes piezas procedentes del Reino Unido” ■ Colaboran museos, colecciones privadas e instituciones

CASAMAR

La exposición conmemorativa de la Guerra de la Independencia, “La ciudad frente a Napoleón. Bicentenario del Sitio de Ciudad Rodrigo 1810”, que estaba previsto que abriera sus puertas el próximo día 25 “retrasa su fecha de apertura unas fechas hasta el mes de mayo”, según comunicó oficialmente ayer el comisario de la muestra, José Ramón Cid Cebrián.

El motivo de este aplazamiento es “ajeno a nuestra voluntad”, señaló José Ramón Cid, que afirmó que “se debe a un retraso en los trámites burocráticos que se están realizando para poder contar en la exposición con importantes piezas procedentes del Reino Unido”.

La falta de estas piezas es para José Ramón Cid suficiente para el retraso en la apertura porque “son préstamos muy significativos que dotarán a la exposición del Bicentenario de una mayor relevancia”.

El proyecto expositivo impulsado por el Ayuntamiento, que se instalará en el palacio de los Águila de Ciudad Rodrigo, “aspira a la máxima calidad por la originalidad de las piezas expuestas” ya que “se cuenta con la colaboración de diferentes museos, instituciones y colecciones privadas”.

La exposición “La ciudad frente a Napoleón. Bicentenario del Sitio de Ciudad Rodrigo 1810” se extenderá en un largo recorrido por todas las dependencias del Palacio de los Águila y la conformarán un amplio conjunto de piezas relacionadas con la Guerra de la Independencia, desde cuadros y grabados hasta armamento y trajes de la época.



Francesc Pintado, José Ramón Cid, Javier Iglesias y Manuel Delgado Sánchez-Arjona en la presentación./CASAMAR

LOS DETALLES

**Grabado de 1808.** La exposición se anuncia con un cartel en el que se reproduce un grabado realizado en 1808 por el médico inglés Adam Neale durante el paso de las tropas inglesas del general Sir John Moore por Miróbriga y que es propiedad del Ayuntamiento.

**Hasta diciembre.** La muestra estará abierta en el palacio de los Águila hasta diciembre coincidiendo con el Bicentenario del primer Sitio de Ciudad Rodrigo en 1810.

## Dos asesores de prestigio

El Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo ha confiado el montaje de la exposición “La ciudad frente a Napoleón. Bicentenario del Sitio de Ciudad Rodrigo 1810” al historiador mirobrigense José Ramón Cid, comisario de la muestra. Al mismo tiempo, el Consistorio cuenta con la colaboración de dos asesores de prestigio, Manuel Delgado Sánchez-Arjona y Francesc Pintado i Simón. Manuel Delgado Sánchez-Arjona es el primer alcalde mirobrigense de la Democracia, ex senador y

“experto conocedor de los grabados y pinturas de la época”, así como la única persona viva que participó en la organización de los actos del 150 aniversario de Los Sitios celebrados en el año 1960 como comisario de una exposición conmemorativa realizada en aquel año. Por su parte, Francesc Pintado, tarraconense muy ligado a Ciudad Rodrigo, es “especialista en armas de la época, de las que posee una de las mayores y mejores colecciones privadas de España”.

## ■ INSTALACIONES Fernández Mañueco inaugura el martes el nuevo Espacio Municipal para la Igualdad

CASAMAR

El consejero de Interior y Justicia de la Junta de Castilla y León, Alfonso Fernández Mañueco, será el encargado de inaugurar el próximo día 20, martes a las 11:00 horas, el nuevo Espacio Municipal para la Igualdad, acto en el que estará acompañado por el alcalde mirobrigense, Javier Iglesias, y los ediles de la Corporación municipal, entre otras autoridades.

La concejal de Servicios Sociales del Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo, Rosa Esquivel, informó ayer que “este servicio municipal no solamente va dirigido a las mujeres, a las asociaciones de mujeres y personas o grupos interesados en el tema mujer, sino que pretende sensibilizar a la población en general en materia de igualdad, llevando a cabo acciones positivas que eviten situaciones discriminatorias”.

Con motivo de la inauguración, el Centro Municipal para la Igualdad acogerá, hasta el día 4 de mayo, la exposición fotográfica “Mujeres del Mundo” que podrá visitarse en horario de 18.30 a 20:30 horas, de lunes a viernes.

■ CASINO MIROBRIGENSE

## Los empresarios presentan los trajes conmemorativos de Los Sitios mañana sábado

Las Asociaciones Federadas de Comercio e Industria de Ciudad Rodrigo y Comarca presentan mañana sábado en el Casino Mirobrigense los trajes de época realizados con motivo de la celebración del Bicentenario de la Guerra de la Independencia. Se realizarán dos pases, a las 13:00 y 17:00 horas./CASAMAR

■ ACTIVIDADES

## Taller de Lectura en el Centro de Día de Personas Mayores de la Gerencia Territorial

El Centro de Día de Personas Mayores de la Gerencia Territorial de Servicios Sociales en Ciudad Rodrigo acogió ayer un Taller de Lectura dirigido por el monitor Carlos Caballero. Abierto a todos los socios del Centro de Día, en esta ocasión tan sólo mujeres participaron y tuvieron la oportunidad de comentar los últimos libros que han leído, la prensa del día y expresar sus opiniones y recomendaciones sobre futuras lecturas. El taller volverá a celebrarse el mes que viene./CASAMAR



■ SÁBADO

## “El Botón Charro” rinde su particular homenaje anual a Don Dámaso Ledesma

La asociación cultural “El Botón Charro de Miróbriga” rinde mañana sábado su particular homenaje al musicólogo mirobrigense Don Dámaso Ledesma. Los actos comenzarán a las 12:30 horas con una misa en la iglesia parroquial de El Sagrario de Cerralbo a la que seguirá el pascalles hasta la plaza del musicólogo y la ofrenda floral ante el busto de Don Dámaso Ledesma. A continuación, los socios, ataviados con trajes charros, ofrecerán sus bailes para finalizar con una comida./CASAMAR

EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ALBA DE TORMES (Salamanca)

Anuncio de información pública relativa a la aprobación inicial de la modificación puntual de la revisión de las Normas Subsidiarias Municipales de Alba de Tormes y ordenación detallada del sector U3-U4, de suelo residencial de las Normas Subsidiarias Municipales de Alba de Tormes, en el término municipal de Alba de Tormes (Salamanca).

Aprobado inicialmente, por el pleno de la corporación de Alba de Tormes, en sesión celebrada el día 28 de enero de 2010, y con el quórum legal exigido, la modificación puntual de la revisión de las Normas Subsidiarias Municipales de Alba de Tormes, promovida por Espora, SL, con CIF nº. B-79827655, según documento técnico redactado por el arquitecto don Emilio Martínez Sánchez, fechado en diciembre de 2009, así como de la ordenación detallada del sector U3-U4, de suelo residencial de las Normas Subsidiarias Municipales de Alba de Tormes, en el término municipal de Alba de Tormes (Salamanca), según documento técnico igualmente redactado por el arquitecto don Emilio Martínez Sánchez, fechado en diciembre de 2009, con indicación de que, al respecto de los “Plazas para el desarrollo de la unidad integrada”, se rebaja de diez a cuatro años el plazo previsto y en consecuencia: “Una vez aprobada, se establece un plazo de cuatro años para la ejecución de la urbanización. El plazo general de cumplimiento de los deberes establecidos por la legislación urbanística se fija en 4 años, desde la aprobación definitiva de la modificación de las Normas Subsidiarias Municipales junto con la ordenación detallada”, y a los efectos de dar cumplimiento a los artículos 52 y 142 de la Ley 5/1999, de 8 de abril, de Urbanismo de Castilla y León y artículos 153 y 432 del Reglamento de Urbanismo de Castilla y León, aprobado por Decreto 22/2004, de 29 de enero, se somete a información pública por espacio de un mes, quedando toda la documentación a disposición de cualquiera que desee examinarla, en la Secretaría del Ayuntamiento de Alba de Tormes, en días y horario de oficina, a los efectos de examinarla y poder deducir las alegaciones o sugerencias que se consideren pertinentes. La documentación técnica se encuentra disponible para su consulta en la página web: <http://www.albadetormes.com>

Alba de Tormes, a 26 de febrero de 2010  
LA ALCALDESA, Fdo.-María Concepción Migulés Simón